

## Gesundes Picknick auf Schulhof

**DUDENHOFEN** ■ Der größte Frühstückstisch der Region stand gestern auf dem Schulhof der Freiherr-vom-Stein-Schule. Fast 300 Kinder bissen dort gleichzeitig in ihre Frühstücksbrote. Der Schulgong gab das Startsignal.

Wie eine Schlange zogen sich die Tische und Bänke über den ganzen Schulhof. Es duftete nach Vollkornbrot und Kresse.

Kunstvoll hatten die Kinder ihre Frühstücksbrote belegt. Auf der nahrhaften Unterlage aus Brot und Frischkäse entstanden Gesichter aus Paprika, Radieschen, Kohlrabi und Kresse - richtige Kunstwerke, fast zu schade zum Essen.

Ein junger Fußballfan verzichtete aufs Brot. Ihm reichten ein paar Stücke Gemüse, um sein Frühstücksbrettchen im Fußballplatzdekor zu bestücken: Zwei Gurkenscheiber als Torwarte, Möhren als Stürmer und eine Cocktailtomate als Ball. Die beiden Mannschaften waren schnell verzehrt - aber in der Gemüseschüssel lagen noch genügend Auswechselspieler bereit.

Die Frühstücksaktion der Rotarier war in Dudenhofen auch beim fünften Mal ein Volltreffer. Internist Dr. Hans-Georg Jester und Arzthelferin Diane Schunn engagieren sich im Rotary-Club Rodgau seit vielen Jahren für gesunde Ernährung. Unter dem Motto „Gesunde Kids“ wollen sie dazu beitragen, Übergewicht zu verhindern. An 25 Schulen haben sie bisher 7 500 Kinder erreicht. ■ eh



Wie eine Schlange zog sich die lange Tafel über den Schulhof der Freiherr-vom-Stein-Schule. ■ Foto: eh